



Jung und doch erfahren. Das ist Ken Stutzmann:

- · Seit über 12 Jahren Mitglied im Gemeinderat Beindersheim
- SPD-Ortsvereinsvorsitzender von 2012–2014 und seit Februar 2018
- Beigeordneter der Verbandsgemeinde Lambsheim-Heßheim seit 2014
- Initiator der Gründung eines SPD-Gemeindeverbands
- 2. Vorsitzender des SPD-Gemeindeverbands Lambsheim-Heßheim seit 2016

Bodenständig, heimatverbunden, durch und durch Pfälzer.

Als echter Beindersheimer, der hier geboren und aufgewachsen ist, vertritt er die Anliegen seines Heimatortes stets mit Stolz und Herzblut. Er engagiert sich vor Ort und lebt gerne hier mit seiner Frau Kristin und seinen beiden Kindern. Bereits 2014 war Ken Stutzmann im Alter von nur 27 Jahren Bürgermeisterkandidat der SPD und holte mit 41,1% der Stimmen ein sehr gutes Ergebnis gegen den Amtsinhaber.

Jetzt ist die Zeit reif für mehr – mit Ihrer Unterstützung.



Bürgermeisterkandidat für Beindersheim Kommunalwahl 26. Mai 2019

Name: Ken Stutzmann Familienstand: verheiratet mit Kinder: Leo Stutzmann.

verheiratet mit Kristin Leo Stutzmann, 06.01.2016, Leni Stutzmann, 17.09.2018

Geburtsdatum:

12.06.1986 (32 Jahre) Berufsfeuerwehrmann Stadt Ludwigshafen Fußball, Tennis und

SPD-Mitglied:

Hobbys:

Kleintierzüchter seit 01.01.2004

Ich lade Sie ein mit mir in Kontakt zu treten: E-Mail: Ken-Stutzmann@web.de